

## LAS FRASES DE LA SEMANA



**"Necesitamos 400 nuevos guardias civiles"**

La frase es del delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Juan Ignacio Zoído, que ha solicitado al Ministerio del Interior que se cubran las vacantes producidas en la Benemérita en las distintas Comandancias de la región.



**"Medio millón en un día"**

La Asociación de Comerciantes de Albacete, en colaboración con el Ayuntamiento de la ciudad, Caja Rural y TVA, llevan con gran acierto y popularidad su concurso: ¿Le gustaría gastarse medio millón de pesetas en un solo día?

Son ya centenares de albaceteños los que participan en el mismo, depositando sus participaciones en la urna instalada en Caja Rural.



**medicus mundi  
albacete**

**"Impulsar el desarrollo de las sociedades más desfavorecidas"**

Medicus Mundi Albacete, en colaboración con el grupo musical Hermano Lobo, ha organizado un concierto para recaudar fondos para apoyar proyectos en Cuba y Burkina Faso. Es de destacar la solidaridad de Hermano Lobo con las causas justas y la sensibilidad de Medicus Mundi.

## ELESCAPARATE

■ Miguel Nieto



### De risa

Creía que la estupidez más grande que había oído en mi vida provenía del programa del candidato norteamericano a la Casa Blanca por los demócratas, cuando puso blanco sobre negro que había que avanzar en la legislación de las armas proponiendo que las pistolas llevaran seguro, es decir instalarles un mecanismo de control para que no se disparen a la primera de cambio. Me pareció tan ridícula esta medida que solo su enunciado me provocó hilaridad. Pero aquella chorrada sólo era el entremés de la rechifla general que han montado ya en pleno escrutinio. Dicho de otra manera, los americanos se han situado con este proceso electoral a la altura de la mejor república bananera que se conozca en el orbe terrestre. Ni Bush, el mismo que no supo localizar en el mapa donde se encuentra Alemania, ni Gore, un frígido de gestos de aquí te espero, han sido capaces de crear en la sociedad yanqui la más mínima ilusión. Por eso cuando se habla de empate técnico hay que darle la importancia que tiene esta frase: es el empate de la estulticia, del desaliento, de la racanería y de la falta de carisma para liderar a un país que nos ha contagiado el resfriado cada vez que estornuda. Por ello aprovecho para reírme a mandíbula batiente y expresar que ya tenía ganas de que su ridiculez fuera puesta en evidencia con una escenografía propia de Hollywood. Y lo bueno del caso es que los más altos, los más guapos, los más listos y los más fuertes del planeta, a los que hay que pedir perdón el resto de naciones por existir, están enseñando sus miserias mismamente como si fueran el pueblo más subdesarrollado, que es al final lo que les ocurre. Son subdesarrollados en humildad, en sanidad —el que tiene dólares vive, el pobre se pudre—, en servicios sociales, etc. Todo el sistema capitalista, que agranda las diferencias entre las personas, puesto patas arriba por un mercadeo de votos y una abstención del cincuenta por ciento, es decir cien millones de americanos ni van a las urnas porque saben que sus destinos están escritos gane quien gane, que es como decir que están condenados de antemano. Lo mismo que lo están los del corredor de la muerte, que el tejano cow-boy de medianoche, o sea Bush, se liquida con la silla eléctrica o la inyección letal, sin que el corazón se le encoja cuando le piden clemencia. La frialdad de la muerte ennoviada con el victimismo de un pueblo que esculpe los más atroces relatos de horror y atropello de los derechos humanos por culpa de sus políticos, que son locos egregios e iluminados salvadores del orden. Me cisco yo en tanto guardian y en tanta hamburguesa de perro, que estoy hasta los mismísimos de aguantar lo bien que lo hacen todo y lo fuertes que son. Pues no hombre no, que yo también tengo un primo de zumosol y es de Alcaraz, coño. Hala, a hacer el ridículo a tutiplen y los spanich a descojonarnos con el recuento de los votos y la opereta que están montando en directo y en diferido, que para eso tienen a la CNN, la CBS y la madre que parió a todas las televisiones. ¡Qué ya tenía ganas de pillarlos en una! A partir de ahora espero que se les bajen los humos, y el ganador, tanto me da que sea uno u otro, cuando vaya de Cid Campeador por el mundo, se percate de que su ombligo también cría pelusa.

Y para que no sea mal entendido este escrito, mis quejas van contra los poderes económicos que son los que manejan los hilos de la marioneta Bush, Gore o Clinton, que no tengo nada que decir contra los que sufren sus desmanes, que son el pueblo americano y nosotros. ¡Por cierto, si supieran lo que pienso de Wall Street!